

8月11日、未明からの大雨により大きな被害が県内で発生しましたが、皆様のご自宅は如何だったでしょうか。私が住む八代市は隣町で家屋の床上浸水、車の水没、農地の浸水等で大きな被害が出ました。幸い我が家は目の前の道路と庭の冠水程度で事なきを得ました。

今回の水害で亡くなられた方のご冥福をお祈り申し上げますとともに被災された皆様に心からお見舞いを申し上げます。

夏休み中も子どもたちが大活躍です

うと地蔵まつり児童の造り物



宇土小6年



花園小6年(3学級)



花園小4年(3学級)



網田小



宇土東小児童一同+3年

前回の便りでも紹介しましたが、4つの小学校から計10点の作品が市役所玄関前に展示されました。どの作品も子どもたちの頑張りを窺うことができる力作揃いでした。

22日(金)の午後に各学校から搬送された造り物をそれぞれの学校の先生方が汗だくになりながら組み立てておられました。

学校と地域のつながりが、また更に縮まったように思えます。

地蔵まつり明けの鶴城中早朝清掃活動

今年のうと地蔵まつりが開催された23~24日は土・日曜日だったことで例年になく人出だったようです。私も祭りの特別補導を通してそのことを肌で感じた一人です。となると、比例してごみの量も・・・!?



そこで、25日(月)7時から鶴城中学校生徒会の呼びかけで清掃活動が行われ、約120名の生徒が参加して中学校を起点に4方向域の清掃活動に約1時間、汗を流しました。

とても有意義な社会貢献活動でした。



9月から鶴城中学校でボランティア読み聞かせが始まります。また、敬老の日を前に、「老人福祉センター利用者へ団扇を贈ろう」に取り組みます。昨年度は、宇土小・花園小の特別支援学級児童に協力をお願いしましたが、今年度は宇土東小学校にも協力をいただき、この取組の輪が年々広がっていることを嬉しく思います。受け取られた利用者さんの返しを子供たちも心待ちにしていると思います。

今年度のボランティア養成講座「読み聞かせ」を10月7日(火)午後2時から市役所1階会議室1で市立図書館と共催で開催します。9月26日(金)が募集締め切りです。ご参加をお待ちしております。各公民館、図書館に案内チラシを掲示していますのでご参照ください。

地域学校協働活動は、学校と地域が連携・協働して双方向で取り組む活動です。